

**Die Versorgung Deutschlands mit Getreide,
Kartoffeln und Butter.****Erklärungen des Staatssekretärs Dr. Delbrück
im Reichstag.**

Berlin, 3. Dezember.

Der Hauptausschuß des Reichstages setzte die Beratung über die Ernährungsfragen fort. Im Laufe der Beratung äußerte sich der Staatssekretär des Innern Dr. Delbrück über die Lebensmittelversorgung, welche eine der wichtigsten Fragen der inneren Politik sei, und legte die schwierige Frage der heimischen Landwirtschaft dar, deren Produktion durch den Mangel an Arbeitskräften erschwert werde. Der Staatssekretär drückte die Meinung aus, daß im allgemeinen die der Kartoffelversorgung entgegenstehenden Schwierigkeiten jetzt überwunden seien, ebenso die Schwierigkeiten in der Butterfrage. Die Getreideversorgung sei durch eine erhöhte Einfuhr gesichert.

Der Staatssekretär betonte schließlich, wir würden unter allen Umständen durchhalten können.